

Entrega

Nuestra publicación, tradicionalmente teológica, es, desde hace algún tiempo, órgano de la Escuela de Ciencias Eclesiásticas de la Universidad Pontificia Bolivariana. La Facultad de Filosofía Eclesiástica, nuevo órgano componente de la Escuela, viene desarrollándose de acuerdo con sus objetivos y quiere hacer conocer sus logros poco a poco a través de esta publicación. La Facultad de Teología también ha tenido siempre el interés de mantener un contacto creciente entre todos los miembros que constituyen la comunidad teológica que ha surgido de la Institución, conscientes como somos de que la Facultad no está constituida solamente por quienes actualmente participan en todas las actividades académicas, sino también por los egresados y por todos aquellos que se interesan en los esfuerzos que realizamos en función de la Iglesia. Continuamente se están revisando las actividades de la Facultad, se está programando actividades nuevas, se está participando en la labor grande que corresponde a la Universidad de la que somos parte integrante. Es así como el interés interdisciplinario siempre ha encontrado una acogida especial en nuestra Facultad.

El presente número de la Revista ofrece los siguientes trabajos. Desde el punto de vista teológico un trabajo presentado por el Padre Humberto Jiménez en un foro realizado en la Universidad de Antioquia sobre la problemática social, trabajo dedicado a la significación social del ministerio del profeta Amós. Del contexto de lo social es el trabajo del Padre Carlos Arboleda sobre el Sindicalismo en la Encíclica "Laborem Exercens". La temática sacramental es objeto de un trabajo que se presenta con la sola intención de ofrecer un programa esquemático de reflexión actualizada sobre la materia. Finalmente, fruto de un encuentro sobre la educación, es un trabajo sobre las Perspectivas de la educación a la luz de la Biblia, que ofrece luz de mucho interés para clarificar toda la problemática de la pedagogía de la fe.

En el campo filosófico se presenta la traducción de una tesis de grado sobre una problemática comparada, en la que se contemplan los nombres de Filón de Alejandría y de Santo Tomás de Aquino: el Hombre en el confín: Anotaciones para una investigación paralela grecolatina del término clave al campo conceptual.